
Câmara fuí-unictpat fe %arnporã
lEstafo fe São (Paulo

EUMPRIMENTO DAS META

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro, do ano de dois miI e vinte e quatro, às dezoito horas

e oito minutos, no Ptenário da Câmara Municipat, localizado na Atameda fibiriçá, no 422,

realizou-se a audiência púbtica objeto da convocação constante do Processo Administrativo

no 28012025, sob a direção do Vereador Eduardo Pereira dos Santos - Presidente Comissão

Permanente de Finanças e Orçamento acompanhado do Vice-Presidente da comissão,

Vereador Jorge Pereira da Silva e do secretário da comissão, Vereador Ricardo Messias

Barbosa. Presentes ainda os Vereadores Jessé Pereira dos Santos, Vatdeci Fernandes,

Gustavo Lima Britha e da Vereadora Leita Aparecida Ravázio. Foi constatada ainda a presença

do Secretário Municipat de Serviços Urbanos Urbano, Leandro lannuzi, da Secretária

Municipat da Fazenda Silvana Francinete da Sitva, do Secretário Municipat de Saúde Raphaet

Aparecido de Souza, da Presidente do IPREMA Sra Maria Angética Pereira, do Secretário de

Administração, Tecnotogia e Modernização RafaeI Barbieri, da Sra Christiane Borba Perrucci -
Secretária Adjunta de Obras e Ptanejamento, da Secretária Municipat de Educação Litian Braga

Vieira, da Secretária Municipat de Habitação, Regu[arização Fundiária e Ptanejamento Urbano

Amabite Bernardini Bueno e do Secretário Municipal de Segurança Púbtica, Transporte e

Mobitidade Urbana Sr Francisco Wandertei Rohrer. Presentes tâmbém demais servidores da

administração. Abertos os trabalhos, o presidente convidou em primeiro lugar o o Sr Leandro

lannuzi - Secretário Municipat de Serviços Urbanos, para fazer a apresentação do seu

retatório, a quat foi feita através de stides, o Vereador José Correia da Sitva Neto perguntou

sobre a ação 2036 sobre Royatties do petróteo o secretário respondeu que é arrecadado com

asÍatto, combustíveis vindos da Petrobras, o vereador também perguntou sobre o programa

5003 a aÇão 2040 - manutenção de máquinas quantas estão funcionando e quantas estão

paradas aguardando manutenção e quat a previsão dessa manutenção, o secretário informou

que a secretaria conta com seis páS nivetadoras duas funcionando e que também três

retroescavadeiras estão quebradas e atguns caminhões que sabe o motivo que levou a isso

mas que de agora em diante vai Íazer o possível para pÔr toda a frota de maquinários em

operação, não havendo mais perguntas o Presidente convidou a Sra. Silvana Francinete da

Sitva - Secretária Municipat da Fazenda, paÍaÍazeÍ a apÍesentação do seu retatório, a quat foi

feita através de stides, o presidente questionou sobre o valor repassado peto FUNDEB se seria

de -13,41o/o e se já estaria dentro da nova tegistação que enquadrou todos os funcionários da

educação a secretária respondeu que sim, o presidente perguntou sobre os 23,640/0 de oulra

despesas, a secretária disse que no momento não teria a inÍormação mas que enviaria depoi

a resposta o presente perguntou ainda sobre os'152 mithões que Íoram gastos adicionais qu

estão Íora do empenho de 16,770/o fora do empenho a secretária respondeu que na verdad
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estão dentro dos 16,770/o, o presidente perguntou se tirando os 16,770/o dos 152 mithões

saberia dizer onde foram gastos a secretária disse que não más que enviaria um relatório a
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comissão, não havendo mais perguntas, o presidente convidou o Sr Raphaet Aparecido de

Souza - Secretário Municipat de Saúde paraÍazer a apresentação do seu retatório, a quat foi

feita atravéS de stides, o vereador JoSé Correia da Sitva Neto perguntou sobre as OSs

destinadas as organizações socias quat vator Íoi investido e quantas tem contrato e quaI o vator

de cada contrato o presidente fez uma comptementação à pergunta do vereador a atenção

primária a açao 2016 nós tivemos um gasto com OS de 15.472.ooo'00 depois na parte

ambuLatoriat e emergência mais 50.939.000,00 e gostaria que fosse enviado posterior a casa

em resposta as perguntas dete e de vereador Neto retatório discriminando os gastos e quais

são essas entidades e quantos funcionários possuem o secretário respondeu que na ação

2018 da assistência ambutatoriat, emergencial e hospitatar cujo vator é de 51 .909.948,85

estão inctuídas as entidades Anjo Gabriet, Hospitat Menino Jesus, Beija Ftor e APAE e na ação

2016 que são as parcerias com as oss também está relacionado ao são Bernardo pela

atenção primária o presidente perguntou também que no início da apresentação está

mencionado 854.000,00 de medicamentos, é isso mesmo? O secretário respondeu

825.397 ,82 o presidente questionou que Íoram ainda gastos de recursos próprios 4.196.000,00

secretário informou que sim o presidente perguntou por Íim na ação 2008 atimentação gastos

121.522,00 esse gasto é em uma atimentação especifica o secretário respondeu que são

dietas enterais, não havendo mais perguntas, o presidente convidou a Sra Mâria Angética
pereira - Presidente do IPREMA paÍa tazeÍ a apresentação do seu retatório, a qual foi Íeita

através de stides, o presidente perguntou se o IPREMA bateu a meta atuarial em 2024,

presidente do IPREMA respondeu que não e que estima que nenhum instituto de previdência

tenha batido, não havendo mais perguntas, o presidente convidou o Sr RaÍaet Barbieri -
Secretário Municipat de Administração, Tecnotogia e Modernização para ÍazeÍ a

apresentação do seu retatório, a quat foi Íeita através de stides overeadorlosé Correia da Sitva

Neto perguntou se o secretário poderia Íazer a descrição do investimento no programa cidades

intetigentes o secretário respondeu que não, que vai enviar o retatório detathado mas que o

valor maior corresponde a empresa MITRA, o presidente perguntou se a Escola de Governo

está em funcionamento o secretário respondeu que sim que esteve parada por dois meses

mas que já vottou com suas atividades normais, não havendo mais perguntas, o presidente

convidou a Sr Christiane Borba Perrucci Secretária-Adjunta de Obras e Ptanejamento par

fazer a apresentação do seu retatório, a quat foi feita através de stides, o vereador José Correi

da Sitva Neto perguntou sobre o programa 9OO3 do que setrata esses pagamentos de encargos

especiais a Sra Cristiane informou que são pagamentos dos convênios que Íicam retidos e qu

quando Íinatiza o processo devem ser devotvidos, não havendo mais perguntas, o president

convidou a Sra Litiân Braga Vieira - Secretária Municipat de Educaçáo para apresentar s

retatório, o quat foi Íeita atravéS de Stides o presidente perguntou Se a ação 2071 aç

continuada era pra todos oS docentes a secretária inÍormou que era para todos oS profe SSO TES

o presidente perguntou também sobre pré-escola cara nova açâo 1029 há uma diferença

muito grande entre o empenhado e tiquidado a Secretária inÍormou que só foi utitizado para

pintura da EM Shigueru Sasaki e manutenção de gás o presidente perguntou por fim perguntou
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se gestão ensino de jovens e aduttos é o EJA a secretária respondeu que sim, não havendo mais

perguntas, o presidente convidou a Sra Amabite Bernardini Bueno - Secretária Municipal de

Habitação, Regutarização Fundiária e Ptanejamento Urbano para apresentar seu retatório,

o quat foi feita através de stides, o vereador José Correia da Sitva Neto perguntou se, no úttimo

quadrimestre entrou atgum bairro de interesse especifico no processo de regutarização

fundiária a secretária respondeu que no momento, existem 102 núcteos em andamento isso

não SigniÍica que estejam ativos porque os núcteos de interesse especifico dependem das

empresas que estão envotvidas e que não depende da secretária são de interesse exctusivo

dos proprietários, não havendo mais perguntas, o presídente convidou o Sr Francisco

Wanderlei Rohrer - Secretário de Segurança Púbtica, Transporte e Mobitidade Urbana para

apresentar Seu retatório, a quat Íoi feita atravéS de stides . o vereador neto perguntou se

arrecadação com o transporte púbtico gerou lucros ou despesas e o secretário respondeu que

deu mals despesas do que tucro o vereador perguntou quat vator desse prejuízo e que gostaria

de receber essa resposta detathada e o presidente solicitou que fosse enviado a essa

comissão retatório detathado do assunto que se necessário faria o pedido por oÍÍcio o que o

secretário soticitou o ofício o presidente perguntou porfim que na apresentação cita itemfonte

verba trânsito o secretário respondeu que contratos pagos com verba de arrecadação de

muttas. Não havendo mais questionamentos e não havendo mais secretários para exptanar,

assim como nenhum vereador ou representante de entidade para Íazer indagações, o

presidente da comissão agradeceu a presença e a cotaboração de todos e deu por encerrada

aau btica, às vinte horas e quinze minutos. Da I para constar eu,

arvalho conferi eJosé Apare

fonso Andre do Prado e aldo Rodrigues que

secretariamos os traba[hos, lavramos a presente ata, a quaI y peto Presidente da

Comissão, Vereador EDUARDO PEREIRA DOS SANTOS peto

Secretário Vereador RICARDO MESSIAS R e peto Vice-

PTCSidCNtC JORGE PEREIRA DA SILVA
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